

Guerra en MORENA-Veracruz: 112 Consejeros piden la intervención del Comité Nacional.

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 09/03/2019

El día de hoy se realizó el Consejo Estatal de Morena-Veracruz.

Diversas corrientes al interior del Partido de AMLO, repudiaron la designación por *dedazo* y de manera *tramposa* del llamado Delegado Estatal en funciones, en favor del Ing. Hugo Alberto Martínez Lino. El descontento hacia la *tribu huertista* fue generalizado.

El Consejo se realizó con un quorum de más de 800 militantes de todo el estado de Veracruz y 112 Consejeros acreditados.

Las Brigadas y Comités participantes, no perdieron la oportunidad para mostrar su descontento y enojo por no ser tomados en cuenta y aún más, por quererles imponer un dirigente estatal al servicio del actual Delegado Federal.

Se pudo observar la presencia de uno de los fundadores de MORENA-Xalapa, el Mtro. Noé García López, quien se registró el 2 de enero del 2018 como precandidato de Morena a la gubernatura de Veracruz, asistió acompañado de un gran número de militantes. Noé García López representa una de las corrientes más organizadas en MORENA-Veracruz.

El Consejo acordó, enviar 112 firmas de los Delegados en funciones, al Comité Nacional de MORENA para solicitar su intervención a fin de que el Secretario General de MORENA-Veracruz, sea el Lic. Gonzalo Vicencio Flores. Esta solicitud es respaldada por los estatutos del Partido.

La guerra está declarada entre los dos tribus rivales y será el CEN de MORENA quien defina la situación del Partido en un estado clave para el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Fecha de creación

2019/03/09